
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表    令和５年３月 22 日 

 

Ｎｏ．１ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

１ 

 

１． ボランティアについて 

  

  太子町のボランティアは、以前より様々な分野において

地域で活動されているが、行政としてこれまでの実績をど

のように考えているのか。                     

そして、これから高齢社会を迎えるにあたり、今後の展

望や方向性について問う。 

 

１． 太子町におけるボランティアの実態把握と問題点

について 

２． 太子町のボランティア活動の将来展望について 

 

町長 斧田議員 

２ 

 

１． ＤＸの推進について 

  

（１）マイナンバーカードの普及促進について 

（２）町におけるＤＸの今後の取組みについて 

 

町長 建石議員 

３ 

 

１．ふるさと納税について 

  

①ふるさと納税の返礼品及び経費について 

②本町のこれからのふるさと納税について 

町長 中村議員 

４ 

 

１．自主財源の確保と活用について 

 

  令和３年、令和４年と新聞紙上にのる程自主財源確保に

努められ、大いに評価するところですが、ほとんど貯金を

され、令和５年度の予算でようやく町立幼稚園、小、中学

校の給食費の無償化に取り組んでいるがもう一歩、ふみこ

んで私立幼稚園の無償化までふみこめないか？ 

  又、喫緊の課題である少子高齢化、人口減少対策として

生産年齢の人口を増やす施策がないか？ 

 

町長 森田議員 



 

Ｎｏ．２ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

５ 

 

 

１．台湾有事は日本の有事 

 

  中国が台湾に侵攻した時、米国が軍介入すれば当然日本

は同時に参戦することになる。 

  そうなれば食料問題や空襲を受ける可能性がある。そこ

で問う。 

 

 ・ 町で町民１万３千人の生命財産を守る立場である行政

として、どれだけ食料の確保があるか。（本町としての

備蓄） 

・ 空爆で被害を受けた時の避難誘導は、どのように対処

できるか。 

・ 他市町村で被害を受けた被災者を救助できるか。 

・ 被害を受けた場合に、町内でどれくらいの復旧にかか

るときに応じる業者がいるのか。例えばインフラでは、

街の電気屋さん、水道事業者や建設業など 

 

町長 辻本(馨)議員 

６ 

 

 

１．特別支援学級の充実を 

 

文部科学省が、「特別支援学級及び通級による指導の適

切な運用について」通知を出した。大阪では、この通知に

よって教育の現場が混乱している。 

 

・現在の小中学校の特別支援学級の状況は。（児童生徒数、

クラス数、障がいの種別、教師数） 

・太子町でも通知によって、何か変化があるのか。 

・子ども、保護者、教師に混乱はないのか。 

 

 障がいのある子どもたちが、通常学級、支援学級、支援

学校などどこで学んでいても、ひとり一人の子どもの発達

に応じた成長につながる教育が受けられる権利の保障を。 

  

教育長 藤井議員 

 



Ｎｏ．３ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

７ 

 

１．住民の声が生きる太子の森に 

 

４月から、完全有料化が始まる。要望に対する「いまで

きること」での改善は、一定評価できる。 

ただ「料金」に関することだけは頑として拒否をし続け

ている。 

住民の声は「公民館は無料」にある。この住民の声が生

きる太子の森の運営を。 

 

教育長 

西田議員 

 

２．女性が活躍できる太子町に 

 

「大阪府内町村職員のジェンダーバランス」では、太子

町の管理職の女性比率が府内でも低い位置にある。 

 

・全体の職員数は、確保できているのか。 

・会計年度任用職員にも優秀な方がたくさんいる。職員へ

の登用はあるのか。 

・育休、産休、有休が確保され、残業代が適切に支払われ

ているのか。 

 

女性が働きやすい職場は、男性にとっても働きやすい職

場になり、職員の住民に対するサービスの質も向上するこ

とにつながる。女性職員比率を引き上げる手立てを。 

 

町長 

８ 

 

１．帯状疱疹について 

 

帯状疱疹のワクチン接種補助金は。 
町長 

辻本 (博 )議員 
 

２．太子町の安心安全な街作り 

 

  ・避難地域経路の確保。 

  ・今後大災害を想定して。 
町長 

 


